



25.06.2024 - 08:41 Uhr

Zum ersten Mal bringt ein Orchester die Schweizer Spitzenmusiker:innen der Klassik zusammen



Zum Schweizer Nationalfeiertag bringt das Swiss National Orchestra (SNO) die besten Schweizer Musiker:innen der Klassik zusammen, ähnlich wie es die Fussballnationalmannschaft bei Grossanlässen tut. Dieses einzigartige Konzert vereint die Musiker:innen, die normalerweise in internationalen Orchestern spielen. Das Ziel: Klassische Musik auf höchstem Niveau einem breiten Publikum zugänglich zu machen und gleichzeitig die kulturellen Werte und das reiche musikalische Erbe der Schweiz zu vermitteln.

Das Debütkonzert des SNO am 1. August um 11 Uhr im Casino Bern soll ein Fest für die gesamte Bevölkerung sein. Der Eintritt ist kostenlos.

Sie wollen mehr zum SNO und der Erstaufführung in Bern erfahren? Dann lesen Sie die Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial finden Sie [hier](#).

Sie möchten die beeindruckende Klangvielfalt live erleben oder vorab ein Interview führen? Melden Sie sich gerne direkt bei mir unter anina@ferrisbuehler.com oder telefonisch unter 056 544 63 85.

Über eine Berichterstattung würden wir uns sehr freuen.

Herzliche Grüsse

Anina Meier

externe Medienstelle Swiss National Orchestra

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Tel. +41 56 209 15 15

Direct +41 56 544 63 85

anina@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: Swiss National Orche~lung Juni 2024.docx

Medieninhalte



Igor Longato möchte mit dem Swiss National Orchestra die Spitzensolisten der Schweiz zusammenbringen (c) zur Verfügung gestellt von SNO



Regula Mühlemann tritt beim ersten Konzert vom SNO als Solistin auf (c) zur Verfügung gestellt von SNO

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100920885> abgerufen werden.